

„Singing in the Rain“

Das Kartoffelfest in Bessingen und der Kaffeemittag des DRK Bessingen und des Männergesangverein Bessingen am ersten Sonntag im September mit anschließendem Freundschaftssingen verliefen im wahrsten Sinne der Worte auf dem örtlichen Grillplatz unter der oben genannten Überschrift.

Nach einer Andacht durch Pastor Gand



bildeten sich an den Verpflegungsständen der fleißigen Helfer Menschenschlangen, die nach Pommes mit Bratwurst, Kartoffelsalat mit Wurst, Bratkartoffeln mit Matjes und Kartoffelpuffer mit Apfelmus anstanden. So gesättigt mussten die Kalorien durch kräftiges Singen abgebaut werden.



Dazu hatte der MGV Bessingen seine Sangesfreunde vom MGV Brunnighausen, MGV Diedersen und MGV Kirchhosen eingeladen. Auch die „Bürgerhus-Sängers“ des Bessinger Heimatvereins und die „Ith-kids“ der Bessinger Kirche haben die Zuhörer mit ihren Liedvorträgen begeistert. Diese wiederum wurden durch Volkslieder zum Mitmachen erfolgreich animiert.



Nach „getaner“ Arbeit ließ das Kuchenbuffet mit über 25 Torten keine Wünsche offen und in Schutzhütte und den Zelten konnte man auf das Ende des Regenschauers warten, um dann ohne Schirm den Heimweg anzutreten.

Hartmut Greve